

TEMPS DE PRIÈRE POUR LES VOCATIONS

ENTRONS DANS LA PRIÈRE

**Au nom du père, et du fils
et de l'esprit saint. Amen**

« *Soyez miséricordieux comme votre Père est miséricordieux* »

« *Si nous nous aimons les uns les autres,
Dieu demeure en nous, et, en nous son amour atteint
la perfection* ».

Seigneur, donne-nous la grâce de savoir nous aimer les uns les autres, et d'être miséricordieux. C'est l'attitude du chrétien, qui permet d'être témoin de ton amour, et de donner envie à notre tour d'aller à ta suite.

CHANTONS

Donne moi seulement de t'aimer

T: C. Chataignier – Prière de St Ignace

1- Prends, Seigneur, et reçois toute ma liberté,
Ma mémoire, mon intelligence, toute ma volonté.

Et donne-moi, donne-moi, donne-moi seulement de t'aimer.

Donne-moi, donne-moi, donne-moi seulement de t'aimer.

2- Reçois tout ce que j'ai, tout ce que je possède
C'est toi qui m'as tout donné, à toi, Seigneur je le rends.

3- Tout est à toi, disposes-en, selon ton entière volonté,
Et donne-moi ta grâce, elle seule me suffit.

MÉDITATIONS L'ÉVANGILE

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (Lc 6, 27-38)

En ce temps-là, Jésus déclarait à ses disciples :

« Je vous le dis, à vous qui m'écoutez :
Aimez vos ennemis, faites du bien à ceux qui vous haïssent.

Souhaitez du bien à ceux qui vous maudissent,
priez pour ceux qui vous calomnient.

À celui qui te frappe sur une joue,
présente l'autre joue.

À celui qui te prend ton manteau,
ne refuse pas ta tunique.

Donne à quiconque te demande,
et à qui prend ton bien, ne le réclame pas.

Ce que vous voulez que les autres fassent pour vous, faites-le aussi pour eux.

Si vous aimez ceux qui vous aiment,

quelle reconnaissance méritez-vous ?

Même les pécheurs aiment ceux qui les aiment.

Si vous faites du bien à ceux qui vous en font,
quelle reconnaissance méritez-vous ?

Même les pécheurs en font autant.

Si vous prêtez à ceux dont vous espérez recevoir en retour,
quelle reconnaissance méritez-vous ?

Même les pécheurs prêtent aux pécheurs pour qu'on leur rende l'équivalent.

Au contraire, aimez vos ennemis,
faites du bien et prêtez sans rien espérer en retour.
Alors votre récompense sera grande,
et vous serez les fils du Très-Haut,
car lui, il est bon pour les ingrats et les méchants.

Soyez miséricordieux comme votre Père est miséricordieux.

Ne jugez pas, et vous ne serez pas jugés ;
ne condamnez pas, et vous ne serez pas condamnés.
Pardonnez, et vous serez pardonnés.

Donnez, et on vous donnera :
c'est une mesure bien pleine, tassée, secouée,
débordante, qui sera versée dans le pan de votre vêtement ;
car la mesure dont vous vous servez pour les autres servira de mesure aussi pour vous. »

– Acclamons la Parole de Dieu.

PROPOSITION DE MÉDITATION

Ce passage de l'évangile nous percute fortement !

« **Si vous aimez ceux qui vous aiment** » Nous sommes habitués à approcher la question du salut sous l'angle privilégié, voire exclusif, de la conversion personnelle. Pourtant l'évangile nous montre de part en part une démarche collective. Cette démarche, elle présuppose certes l'investissement de chacun, mais pas d'une manière isolée. Jésus appelle des disciples, les foules le suivent, il appelle certes Pierre, mais aussi André, Jacques et Jean... il crée les Douze. Il s'inscrit dans un peuple, un peuple qui avait la conscience d'incarner dans sa manière d'être le projet de Dieu sur l'humanité, son rassemblement. Dès lors l'appel au changement des jeux de relation que fait Jésus peut se comprendre autrement. Ce n'est pas une action menée par une personne isolée dont il s'agit, c'est une action personnelle mais portée par un collectif qui, à travers chacune de ses modalités, apporte un nouvel air relationnel, une possibilité de vivre autrement les échanges pour un collectif plus grand. Jésus dans tout ce qu'il avance parle au pluriel, il encourage l'évolution d'un collectif qui requiert des engagements personnels...

« **Soyez miséricordieux comme votre Père est miséricordieux.** » Alors d'où peut venir cette transformation ? Quel peut être le premier créateur, celui qui rend jouable ce nouveau système d'échange, susceptible de nous faire vivre différemment ? Quel modèle peut-il nous conduire, nous inciter à une

nouvelle pratique ? Et là Jésus nous rappelle qui est Dieu, le Mystère de Dieu, dont nous tenons l'existence et l'être. Dieu est celui qui donne et même qui se donne. Sa manière d'être, d'exister est celle de la générosité, de la bonté, de la miséricorde. Dieu veut notre croissance, notre développement entier. Il est cette force qui entraîne avec douceur, qui transforme à son image. Nous pouvons nous appuyer sur lui collectivement pour que nous puissions vivre entre humains différemment. Les sociétés humaines qui se sont laissées façonnées collectivement par la bonne nouvelle ont de fait inventé de nouvelles manières impressionnantes d'attentions gratuites aux plus pauvres, aux plus en difficultés... Mais ce Dieu nous encourage nous aussi, et dans notre temps, et dans notre pays tels qu'ils sont. N'en doutons pas. Il est toujours agissant, proposant...

Merci à l'auteur de cette image

« Donnez, et vous recevrez » Alors, oui, dans la société actuelle, où la solidarité ne semble plus aller de soi de par la volatilité des relations, de par leurs complexités multiples « technologisées », de par la prise en charge administrative excessive qui tend à déresponsabiliser chacun dans son quotidien, ne renonçons pas à inventer de nouvelles manières d'être ensemble, aussi modestes soient-elles. La bonne nouvelle de ce que le collectif humain, qui est le projet de Dieu, est capable de réaliser : rassembler l'humanité fraternelle en Christ, prend appui sur son rassemblement premier. Ces réalisations gratuites peuvent être très modestes, très éphémères comme pour celui ou les quelques-uns qui, année après année, maintiennent le repas ou l'apéritif des voisins dans une rue ou sur un lotissement. Peu à peu dans l'esprit de quelques-uns une solidarité se bâtit ainsi au sein d'une rue, d'une ville. Ou bien encore l'étudiant qui rassemble les copains pour une activité sociale aussi modeste soit-elle là-aussi, comme par exemple, prendre du café avec des SDF une soirée pour parler avec eux, comme cela, pour le plaisir. Ou bien cette dame qui s'éprouve isolée et qui prend malgré tout l'initiative de partager un repas avec plus modeste qu'elle encore, un groupe se mobilise et l'action réunit une bonne trentaine de personnes où chacun apporte de son bien à lui... Nous avons besoin de percevoir d'abord la force de la gratuité qui anime un collectif pour frayer un chemin à la bonne nouvelle dans le cœur de chacun...

Alors, en ces jours, n'ayons pas peur de faire modeste. Ce qui compte, c'est de faire, de sortir un peu du prévu, du rentable, de la routine. Et alors l'homme surgit, alors le Fils apparaît en chacun, alors la relation nous entraîne par ces rencontres improbables qu'elle suscite ! Bonne journée !

Jean-Luc Fabre, compagnon jésuite
<https://jardinierdedieu.fr/>

CHANTONS CE DÉSIR D'AIMER

Aimer c'est tout donner

d'après ste Thérèse de l'EJ - M: Fr. Ephraïm

**Aimer c'est tout donner, aimer c'est tout donner,
Aimer c'est tout donner et se donner soi-même**

1. Quand je parlerais les langues des hommes et des anges,
Si je n'ai pas l'Amour, je suis comme l'airain qui sonne
Ou la cymbale qui retentit.
2. Si je prophétisais et connaissais tous les mystères,
Si j'avais la foi à transporter les montagnes
Sans l'amour je ne suis rien
3. Quand je distribuerai ce que je possède en aumône
Et si je livrais mon corps à brûler dans les flammes,
Cela ne me sert de rien.

INTERCESSION

Seigneur tes commandements ne sont pas faciles,
donne-nous de savoir y puiser chaque jour ce que tu
veux nous dire.

Aide nous à savoir donner sans attendre en retour, et
à savoir te demander simplement quand nous avons
besoin de ton Esprit Saint et de ta Force.

Donne aux missionnaires, aux prêtres, aux religieuses,
aux laïc(que)s consacré(e)s... et à tous les baptisés de
rester fidèle à ton évangile.

Prière silencieuse : Je prie pour moi-même, pour mon
attitude personnelle, en relisant l'évangile.

Pour le refrain : https://youtu.be/_aaUH5vd5wU?t=63
Ta Parole est la lumière de mes pas, la lampe de ma route.

CHANTONS CETTE PAROLE

**Bénissez Dieu, vous serviteurs de Dieu,
Vous tous qui demeurez dans la maison de Dieu.
Levez les mains vers le Dieu trois fois Saint,
Proclamez qu'il est grand, que son Nom est puissant.**

1. Oui je le sais, notre Seigneur est grand,
Tout ce qu'il veut, sa main peut l'accomplir ;
Du fond des mers, jusqu'au fond des abîmes,
Depuis la terre jusqu'au plus haut du ciel !
2. Reconnaissez que le Seigneur est bon !
Il est fidèle en tout ce qu'il a fait.
Je veux chanter la douceur de son Nom.
Béni soit Dieu par toutes les nations !

de C. Brasseur

PRIONS POUR TOUTES LES VOCATIONS

Dieu notre Père,
tu es la source de toute vie.
En toi se trouvent
notre bonheur et notre joie.
Donne-nous d'accueillir
le don de ton amour, Jésus-Christ,
en qui nous sommes tes enfants.

Seigneur Jésus,
par le baptême,
nous avons été plongés dans ta mort
et entraînés dans la vie nouvelle
de la Résurrection.
Donne-nous d'être assoiffés
de l'eau qui donne la vie éternelle.
Esprit Saint,
tu nous tournes vers le Père et le Fils,
tu nous invites à boire
à la source éternelle.
Donne à chacune
de nos communautés chrétiennes
d'aller puiser sans cesse à la source de vie.

Dieu Père, Fils et Saint Esprit
fais fructifier en nous
les dons reçus de toi.
Continue d'appeler
des hommes et des femmes
à te servir au cœur de l'Église
pour la vie et la joie du monde.

+++

CHANTONS POUR REPARTIR DANS LA JOIE

Aimez-vous les uns les autres
(Colombier/ADF-Musique)

1 Mes amis, mes amis, je vais bientôt partir.
Mes amis, mes amis, je vais bientôt mourir.
Voici déjà que s'avance celui qui doit me trahir.
Je vous laisse mon testament ;
Encore une fois, je veux vous dire :
Aimez-vous ! Aimez-vous !
Mes amis, vous m'appelez : le Maître, le Seigneur
Et moi, je vous lave les pieds, je me fais serviteur,
À votre tour, suivez cet exemple
Que je viens de vous donner,
Je suis venu sur la terre
Pour servir et pour aimer. Aimez-vous !

**AIMEZ-VOUS LES UNS LES AUTRES,
COMME JE VOUS AI AIMÉS,
PARDONNEZ-VOUS LES UNS LES AUTRES
COMME LE PÈRE VOUS PARDONNE.**

AIMEZ-VOUS, COMME JE VOUS AI AIMÉS.

2 OEil pour oeil, dent pour dent, vous a-t-on appris
Et moi je vous dis : aimez vos ennemis.
Si vous êtes mes vrais disciples, à ce signe on le verra
Vous aimerez vraiment les autres,
Tous les autres, quels qu'ils soient.
Aimez-vous ! Aimez-vous !
Faut-il pardonner une fois, deux fois ?
Et moi je vous dis : pardonnez chaque fois.
Lorsque tu vas faire ta prière,
Si tu te souviens que quelqu'un
Garde envers toi de la rancune,
Va d'abord lui serrer la main. Aimez-vous !

3 Du pain et du vin. Je suis le repas.
Ma vie, je la donne pour vous sur la croix.
Donner sa vie pour ses amis,
C'est la plus grande preuve d'amour
Et je vous choisis pour porter les mêmes fruits, à votre
tour
Aimez-vous ! Aimez-vous !
Mes amis, c'est l'heure ; je dois vous quitter
Ne soyez pas tristes, vous me reverrez.
Comme la femme qui enfante
Change ses larmes en cris de joie,
Vous verrez surgir ma présence
Et mon Esprit vous apprendra. À vous aimer.

PRIONS POUR LES VOCATIONS SACERDOTALES

Voyant les foules... Jésus dit à ses disciples :
« priez donc le Maître de la moisson... (Mt 10.36s)

Père de Miséricorde, nous te prions d'envoyer
des ouvriers à ta moisson.

Soutiens ceux que tu appelles à devenir prêtre
afin qu'ils entendent ta voix
au milieu des sollicitations du monde.

Fortifie leur confiance en ton Fils Jésus
afin qu'ils demeurent à son écoute
et persévèrent dans le don total d'eux-mêmes.

Donne-leur l'Esprit de sagesse et de force
pour accueillir la mission d'annoncer ta parole, de
célébrer les sacrements et de guider ton Peuple.

Avec la Vierge Marie, comblée de Grâce
qui tient Jésus serré tout contre elle,
garde chaque baptisé dans la joie d'être au Christ
pour encourager et accompagner
ceux qui entendent ton appel à devenir prêtre.
Amen

Prière de Mgr Dollmann